



Lycée Camus : les BTS affrontent sereinement la crise sanitaire

Depuis un an, les conditions d'enseignement sont complexes, nous sommes allés à la rencontre des étudiants du lycée Albert-Camus inscrits dans le cursus BTS MCO (Management commercial et opérationnel).



Manon et Alexis, étudiants en deuxième année de BTS MCO, sont rassurés de pouvoir suivre les cours en présentiel. Photo Progrès /Annie FAURE.

A nnick Valentin, professeure d'économie/gestion, avoue que les conditions de travail sont plutôt exceptionnelles : « Les étudiants de deuxième année ont été confinés l'année passée, malgré tout nous ne notons pas de lacunes dans leurs apprentissages. Le distanciel a bien fonctionné pour la majorité des élèves. Cette année, nous avons la chance de pouvoir assurer un enseignement en présentiel pour tous les étudiants, seules quelques absences, dues au virus, sont à déplorer.

Les visites d'entreprises ne sont malheureusement pas possibles car « trop compliquées à organiser dans cette période de crise, idem pour les travaux de groupe. Cependant nous avons gardé quelques interventions dans le cadre de la découverte professionnelle : avec le Crédit Agricole, l'association Quintilien ou encore le MEDEF. Avec l'EGEE, les étudiants ont pu faire des simulations d'entretien appréciées par les élèves ».

« Les sorties, le cinéma... nous manquent »

Manon et Alexis, étudiants de deuxième année, confirment ses propos : « Nous sommes contents d'assister aux cours en présentiel, c'est plus facile d'avoir les professeurs à nos côtés et nous rencontrons ainsi nos amis. Ce qui est très difficile c'est d'être confinés en rentrant à la maison, les sorties, cinéma, fêtes... nous manquent beaucoup. On commence à en avoir assez ! Malgré tout, on se concentre sur nos études. On a effectué un stage en décembre/janvier et on est en recherche d'alternance pour poursuivre l'an prochain en licence professionnelle. Avec l'aide des bénévoles de l'EGEE, nous avons un autre regard sur le monde

www.leprogres.fr
Pays : France
Dynamisme : 265[Visualiser l'article](#)

professionnel, c'est une aide bienvenue pour rédiger lettre de motivation et CV mais aussi apprendre qu'il est essentiel de connaître l'entreprise et le poste pour lequel on postule. Il reste toujours les questions pièges et il faut savoir trouver les bonnes réponses. »

Gérard, de l'EGEE, (Entente entre les générations pour l'entreprise et l'emploi) est heureux de transmettre ses connaissances et d'apporter son aide à ces jeunes gens : « Je viens au lycée Camus depuis deux ou trois ans et je trouve des élèves bien impliqués dans leur travail, ils savent pourquoi ils sont là, leur choix est assumé et ils se projettent dans l'avenir. »

Avec le confinement, nous ne notons pas de lacunes dans leurs apprentissages

Annick Valentin, professeure au lycée Albert-Camus

0A8m6oP53HAJj-hoAHgkCioj8_O_U_WVh61vNSe3wCNCIQddHbermSZP9BQr8FeMJYK3C86RLLa726i4XOP-QZQYTiw